

Edmonton, peut-être le meilleur endroit pour le Racketlon au Canada

Le weekend du 14 mai, j'ai eu la chance participer au **Dansol Racketlon Smackdown** à Edmonton. Comme toujours dans les Prairies, le soleil était omniprésent et les gens très sympathiques.

77 participants, dont 20 femmes, ont foulé les superbes installations du Royal Glenora Club. Un gigantesque centre sportif possédant 2 piscines, une glace, 3 restos, un lounge avec vue sur la piscine, 7 terrains de squash tous neufs, 6 badminton sur plancher de bois neuf et une dizaine de terrain de tennis. Les pros du centre géraient le tournoi de main de maître, tout était à l'heure et ils se sont assurés que tous aient au moins trois matchs.

Les catégories A, B et C autant chez les hommes que chez les femmes, furent chaudement disputées. Les grands gagnants furent : chez les hommes A Peter Brix, par un seul point sur Cory Shannon un jeune de 18 ans, (sa 3^e victoire au niveau national) et son épouse Damaris Brix qui, elle aussi accumule les victoires dans les gros tournois. À noter que les deux sont quadruples médaillés d'or au championnat de la Colombie-Britannique au badminton dans les 45 et 50 ans et plus, c'est très impressionnant. De plus, Peter est un des meilleurs joueurs de squash 45 ans et plus en Amérique du Nord.

Le président de **Dansol international** a passé son weekend là et il nous a transporté, organisé un buffet pour déjeuner et fourni un chauffeur pour se rendre et revenir de l'hôtel. Merci Danny, tu es un chic type. Merci aussi à Hyacinthe Fallu, un franco-albertain qui a pris l'initiative de contacter Racketlon Canada afin de faire tout en son possible pour nous offrir ce tournoi d'une qualité supérieure.

Vos représentants québécois ont fait leur gros possible et cela s'est soldé par une 5^e position pour Chantal Castonguay, la dame de fer du Racketlon et une demi-finale pour Rodrigue Bédard (défaite devant Peter Brix).

Ce tournoi va revenir en force l'an prochain leur objectif étant d'attirer 130 participants et d'éventuellement en faire un tournoi international, alors commencez à planifier pour mai 2012.

Finalement, un gros merci à Chantal d'avoir été de si bonne compagnie, par contre je ne suis pas tout à fait sûr que mes genoux ont apprécié les 350 marches du centre sportif vers la rue de l'hôtel...

Rodrigue Bédard

Président

Racketlon Canada